

Prêt à partir rejoint le Coq Vert

16 JUIN 2021



Félicitations à François Piot, dirigeant de Prêt à partir et adhérent de l'OTRE pour sa nomination en tant qu'éclaireur du club des Ambassadeurs du Coq Vert de l'ADEME et BPI France.

« Cette labellisation, cette mission, récompensent l'ensemble de nos collaborateurs pour leur engagement dans une démarche volontairement durable et responsable depuis quinze ans. A nous, désormais, de partager notre expérience, avec expertise, humilité, et patience. » François Piot.

La communauté du coq vert regroupe les entreprises engagées dans la transition écologique. Une communauté pour entraîner, réunir d'une part des éclaireurs et d'autre part des entrepreneurs convaincus de la nécessité d'agir, ayant déjà entamé leur transition, et cherchant à être informés et accompagnés par leurs pairs. Elle fédère et fait résonner les communautés locales d'entrepreneurs engagés en faveur de la transition écologique.

[En savoir plus](#)